

Wir finden: Biblische Erzählfiguren sind eine gute Investition für lebendige und im wahrsten Sinne des Wortes bewegende Bibelarbeiten, Gottesdienste und Impulse.

Wir suchen: Menschen, die uns dabei unterstützen.

10 Personen, die 100 € geben oder

20 Personen, die 50€ geben oder

50 Personen, die 20 € geben...

Ich schenke der Thomaskirche zu Weihnachten
Erzählfreude!

Name:

Adresse

Bis zum 1.12.25 überweise ich mit dem Stichwort „Krippe“

20 €

50 €

100 €

(Zutreffendes bitte ankreuzen)

Auf das Konto der Thomaskirche

IBAN: DE05 4905 0101 0082 4044 76

BIC: WELADED1MIN

Oh, guck mal!



Biblische Erzählfiguren zum

Anfassen, Bewegen, Verstehen,

Begreifen und Miterzählen.

Da werden Geschichten der Bibel

ganz lebendig–

für Kleine und Große.

Zu Weihnachten wünschen wir uns:

10 biblische Erzählfiguren für eine Krippe!

Mit dabei: Maria, Josef,
Elisabeth, Zacharias, Hirten,
ein Engel und das Baby...



Natürlich sind die Figuren auch das Jahr über einsetzbar. Im Kindergarten, TokiMo, in der Tagespflege, im Gottesdienst, im Frauenkreis...



Die Erzählfiguren stehen durch Gewichte in den Füßen sicher. Man kann sie in verschiedene Körperhaltungen biegen. Nur angedeutete Gesichtszüge lassen es zu, dass durch Körperhaltung verschiedene Stimmungen ausgedrückt werden können. Die Figuren sind in Naturmaterialien gekleidet, die in die Zeit der Bibel passen.

Gefertigt werden die Erzählfiguren fachkundig im Kloster Volkenroda in Thüringen.

Eine Figur kostet 100 €.

st. **thomas**
kirche